

20°N 87°W

UNICO

Riviera Maya

**Un lugar donde México cobra vida a través del arte,
eso es UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya**

- *UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya* ha creado un santuario para la cultura mexicana, donde los huéspedes pueden experimentar de primera mano el arte creado por artistas mexicanos en cada rincón del hotel.

Ciudad de México, 4 de octubre de 2023 — Hoy en día, los viajeros de todo el mundo buscan algo más que un lugar donde alojarse cuando visitan destinos mágicos y lujosos. Viajar se ha convertido en algo más que llegar a tu destino, se trata de vivir el lugar que visitas, sumergirte en su cultura, gastronomía y belleza natural. Por eso **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya** se ha convertido en un espacio donde la cultura mexicana se vive desde el primer momento, donde cada rincón ha sido cuidadosamente diseñado con un lujo relajado que retrata México a través de una mirada contemporánea.

Desde una experiencia culinaria que permite a los huéspedes conocer los sabores más emblemáticos de la cocina mexicana gracias al increíble menú de *Cueva Siete* creado por nuestra chef residente Lula Martín del Campo, hasta rituales espirituales como bendiciones chamánicas sobre las blancas arenas de las playas caribeñas. **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya** celebra a México, pero es en sus pasillos donde podrás aprender y conocer la vasta creatividad de los artistas contemporáneos mexicanos. El hotel cuenta con una colección de arte que enamorará a cualquiera.

Entre los nombres que adornan los pasillos de la propiedad encontramos a María José Lavin, egresada de la Escuela Nacional de Artes Plásticas de San Carlos, una artista multidisciplinaria que combina diferentes técnicas en esculturas y pinturas que representan la belleza de la cultura mexicana como la instalación de 8 piezas titulada *Venus Caladas* que encontramos saliendo del lobby con dirección a *Esencia Spa*. A ella se le une el artista plástico oaxaqueño Rosendo Pérez Pinacho, quien plasma en sus obras la cultura milenaria y leyendas de su estado natal, como lo podemos ver en su pintura al óleo *Luz de Agua* ubicada en la entrada de las oficinas del equipo de Wedding planners. Junto a él encontramos también a los oriundos de Oaxaca, Soid Pastrana, Sergio Hernández, y Jesús Urbieto, quienes buscan preservar la cultura indígena de la región a través de obras contemporáneas localizadas en el lobby como *Gallo*, *Mariposas* y *Carpeta La Noche del Mar de San Vicente*, respectivamente. Asimismo, encontramos piezas de reconocidos artistas como el jalisciense Javier Arévalo y la pintora Magali Lara, cuyas obras de arte han sido expuestas en París, Nueva York y Bruselas.

En *Bar Balam*, el corazón de **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya**, encontramos dos de las piezas más emblemáticas de toda la propiedad. La primera es un jaguar de barro titulado

2 0 ° N 8 7 ° W

UNICO

Riviera Maya

Balam creado por las manos de la chiapaneca Juana Gómez. Una pieza que no sólo es un testimonio de la cultura mexicana, pero de la maestría de Chiapas y el arte de la cerámica. A unos pasos está la obra de Gastón “Galo” Gallardo, elaborada a partir de metales reciclados, otra interpretación del jaguar, pero con un espíritu irreverente y en donde el arte combina una filosofía de sustentabilidad y modernidad.

La curaduría en **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya** se centra en obras de artistas contemporáneos mexicanos, todos con una trayectoria y una propuesta que destaca rasgos de la cultura mexicana, ya sea en la técnica o el tema, esto lo podemos apreciar en el uso de materiales tradicionales como el barro, las arenas y en los pigmentos naturales. En cuanto al hilo conductor entre cada una de las piezas, encontramos simbolismos, figuras y personajes que nos llevan a las raíces de un mundo imaginario lleno de misticismo que proviene de los cosmos de las diferentes culturas prehispánicas de nuestro país. Esta colección representa la mezcla entre el México tradicional y el contemporáneo, proyectando la historia milenaria a través de un punto de vista moderno, dando como resultado una hermosa forma de explorar el México de hoy.

Para conocer más acerca de cómo visitar **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya**, por favor visite www.unicohotelrivieramaya.com.

###

20° N 87° W

UNICO

Riviera Maya

Acerca de UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya

UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya abraza la cultura contemporánea de la región. Este hotel todo incluido, único en su tipo, ofrece a los viajeros sofisticados una experiencia real y sin filtros, en un contexto de lujo relajado completo, con arte de origen local y elementos de diseño artesanal cuidadosamente seleccionados. Las experiencias de inspiración cultural en la propiedad incluyen demostraciones artísticas en vivo de músicos y pintores, y un mixólogo que infunde sabores e ingredientes locales para elaborar cócteles especiales en todo el hotel. También se invita a nuestros huéspedes a sumergirse en nuestra experiencia, a través de excursiones privadas fuera de propiedad que han sido desarrolladas exclusivamente para ellos. Desde explorar los rincones menos conocidos de la región hasta cenar en los restaurantes y bares preferidos de los creadores de tendencias locales.

Para obtener más información o reservar una estadia en *UNICO 20° 87° Hotel Riviera Maya* visita www.unicohotelrivieramaya.com. O síguenos en redes sociales -[Facebook](#), [Instagram](#) y [Twitter](#)- @unico2087

Acerca de RCD Hotels

RCD Hotels® es la compañía encargada del mercadeo y comercialización para propiedades de lujo en México, el Caribe y EE. UU., incluyendo *Hard Rock Hotel & Casino Punta Cana* (el primer *Hard Rock Hotel* todo incluido del mundo) en República Dominicana; ocho propiedades en México: *Hard Rock Hotel Cancun*, *Hard Rock Hotel Vallarta*, *Hard Rock Hotel Riviera Maya* y *Hard Rock Hotel Los Cabos*, *Nobu los Cabos*, *UNICO 20° 87° Hotel Riviera Maya* -el primer concepto de lujo todo incluido- y las más recientes aperturas de *Residence Inn by Marriott®* en Mérida y Cancún; así como *Nobu Hotel Chicago* en Estados Unidos de América. Para mayor información visita RCDHotels.com.

CONTACTO PARA PRENSA

Emiliano López
Cel. 55.1333.4467
emiliano@lithiumpr.mx

Anuar Chehaibar
Cel. 55.2092.1554
anuar@lithiumpr.mx